

Une inusité agression médiatique contre le Venezuela est dénoncée



Caracas, 7 juin (RHC-PL)- Lors de son intervention au Forum International Conjuration Médiatique contre le Venezuela, à Caracas, le journaliste et écrivain Eleazar Díaz Rangel a dénoncé une conspiration médiatique comme on n'en a jamais connu dans l'histoire américaine.

Il a signalé que durant les actes de violence provoqués par les groupes de l'opposition, les 84 journaux les plus importants de la région ont formé trois groupes et de manière coordonnée chaque jour ils ont diffusé leurs informations sur une page appelée Nous Sommes Tous Venezuela.

Eleazar Diaz Rangel a ajouté que les États-unis ont décidé de destiner entre 15 et 18 millions de dollars à l'encouragement, au financement des médias et de plus à la création d'autres, dans le contexte de l'artillerie médiatique contre le gouvernement du président Nicolás Maduro.



Radio Habana Cuba